

Antrag

Der Bezirksausschuss Laim möge beschließen:

Neugestaltung Hönigschmidplatz

Die zuständigen Referate, namentlich das Referat Stadtplanung und Bauordnung, der LHM werden gebeten, die Planung zu einer Umgestaltung des Hönigschmidplatzes im Rahmen eines Gestaltungswettbewerbes / kooperativen Verfahrens in die Wege zu leiten. Ziel ist es, eine Aufenthaltsqualität zu schaffen und die Verkehrssituation zu entschärfen. Eine frühe Bürgerbeteiligung soll unbedingt berücksichtigt werden.

Begründung

Der Hönigschmidplatz mit Geschäften der Nahversorgung stellt für das südwestliche Laim und das angrenzende Kleinhadern einen sehr wichtigen Quartiermittelpunkt dar. Momentan ist er vor allem eine große geteerte Verkehrsfläche ohne jegliche Aufenthaltsqualität.

Die Verkehrssituation für Fußgänger*innen, insbesondere hinsichtlich der Barrierefreiheit, und den Radverkehr ist auch unter Aspekten der Sicherheit stark verbesserungswürdig.

Initiative: Christian Hartranft, Gerhard Laub

Stefanie Junggunst | Jutta Hofbauer | Daniel Haas | Lisbeth Haas | Gerhard Laub |
Renate Spannig | Martin Beier | Nicola Fritz | Christian Hartranft | Sun-Tsung Kim

München, den 26.10.2020